

**Stellungnahme zur Mittagsverpflegung in der städtischen
Kindertageseinrichtung Alter Bahnhof
ab August 2015**

Die vorgeschriebenen Temperaturmessungen werden von der hauswirtschaftlichen Kraft jeden Tag vorgenommen und schriftlich festgehalten. Seit der Lieferung durch den neuen Caterer konnte eine Unterschreitung von 65 Grad bei warmen Speisen bzw. Überschreitung von 7 Grad bei kalten Speisen nicht festgestellt werden.

Die aktuellen Essenspläne, Allergene und Zusatzstoffe werden für die Eltern wöchentlich ausgehangen, so dass alle Eltern Einblick auch in die Menülinien/Varianten haben.

Bei Fleisch und Wurstwaren ist die Tierart benannt.

Lebensmittelunverträglichkeiten, vegetarisches Essen sowie kulturspezifische und religiöse Aspekte werden berücksichtigt.

Das Angebot der Speisen ist vielseitig und kann entsprechend der Richtlinien der DGE (liegen in der Kita vor) individuell zusammengestellt werden.

Getreideprodukte und Kartoffeln, Gemüse und Salat, Obst, Rohkost und Milchprodukte sowie Fleisch, Fisch und Ei stehen zur Auswahl.

Die Kinder nehmen das Mittagessen gut an und erleben im Wechsel der Angebotsvielfalt eine abwechslungsreiche und nahrhafte Verpflegung. Auf die Wünsche der Kinder und Vorschläge/Anregungen der pädagogischen Mitarbeiter wird Rücksicht genommen.

gez. Petra Bourauel
Kitaleitung